

Ejecuto mi programa, pero al instante se oculta, y no se porque sucede esto?

Escrito por adrianvaca

Martes, 22 de Marzo de 2011 23:11 -

Seguramente no pusiste ninguna pausa en tu programa, por eso tienes la sensación de que nunca se ejecuta, prueba con el siguiente código, fíjate en la instrucción `system` definida en `stdlib.h`

, por ejemplo:

```
    // #include <stdio.h>
#include <stdlib.h>

void main( )
{
    printf("Hola mundo");
    system("PAUSE");
}
```

Si tu compilador soporta la biblioteca `conio.h`, puedes usar también la función `getch`, por ejemplo:

```
    // #include <stdio.h>
#include <conio.h>

void main( )
{
    printf("Hola mundo");
    getch();
}
```